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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, MAURO MENDES
FERREIRA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE  CIÊNCIAS  E
TECNOLOGIA-SECITEC,  A  NECESSIDADE  DE
VIABILIZAR  RECURSOS  FINANCEIROS  E  DE
P R O F I S S I O N A I S  P A R A  O  E N S I N O
PROFISSIONALIZANTE,  NO  MUNICIPIO  DE
LUCAS  DO  RIO  VERDE.

     

         Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Mauro Mendes Ferreira, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Ciências e Tecnologia, A
NECESSIDADE DE VIABILIZAR RECURSOS FINANCEIROS E DE PROFISSIONAIS PARA ENSINO
PROFISSIONALIZANTE, NO MUNICIPIO DE LUCAS DO RIO VERDE.

 

 

 

JUSTIFICATIVA

                      A presente proposição se dá em decorrência da situação de carência de investimentos
financeiros e de profissionais para atender a SECITEC no município de Lucas do Rio Verde, haja vista que
os serviços prestados pela referida secretaria abrange 10 municípios no que tange ao ensino técnico.

                   A unidade da SECITEC na cidade está agonizando por falta de professores, bem como, falta de
recursos financeiros para manter a estrutura do local.
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                    Além disso, o ensino profissionalizante contribuiu para que  técnicos formados para diversos
setores da economia, desde a agropecuária até a mais fina tecnologia da engenharia mecatrônica,
contribuíram para o desenvolvimento econômico da região.

                  A economia do Vale do Teles Pires tem se diversificado muito nos últimos anos e a atuação do
SECITEC dentro deste contexto vai muito mais além do que uma instituição de ensino... Conforme, o diretor
poderíamos, com nosso potencial, fornecer mão de obra qualificada a todas as indústrias que existem e
aquelas que planejam se instalar aqui [...] somos a solução para um gargalo econômico que afeta todo o
país”.

               Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 13 de Novembro de 2019

 

Silvio Fávero
Deputado Estadual
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